
IL PARERE DEL SESSUOLOGO

Fatti come questi ne sono accaduti a migliaia nell'ambito 
della chiesa, ma sono sempre stati messi a tacere.

Le cose sono cambiate, però, con l'insediamento alla Santa 
Sede di Papa Fracesco Bergoglio che ha sempre 
condannato apertamente la pedofilia schierandosi in difesa 
dei bambini, vittime degli abusi sessuali.

Ma se io potessi direi una cosa importante al Papa: dalla 
letteratura scientifica di sessuologia clinica e da quella di 
medicina legale, si evince che tali abusi sessuali vengano, 
nella stragrande maggioranza, commessi da persone che, a 
loro volta, li hanno subiti da bambini.

Quindi, se i preti che hanno commesso tali violenze sessuali
su ragazzi, in particolar modo nei seminari, avessero avuto 
l'opportunità di avere una compagna, sicuramente 
avrebbero scelto di avere rapporti con lei anziché con i 
bambini. Non sarebbe il caso di cominciare a parlare di fine
del celibato ecclesiastico dei preti cattolici?
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